

## Kapolresta Magelang Berbagi Berkah: Sumbangan Semen dan Al-Qur'an untuk Bangun Masjid Lebih Nyaman

Agung widodo - [MAGELANG.OPINIWARGA.COM](http://MAGELANG.OPINIWARGA.COM)

Nov 15, 2024 - 17:20



Foto: Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H. menunjukkan kepeduliannya terhadap tempat ibadah dengan menyumbangkan 50 sak semen untuk pembangunan Masjid Al Huda, Dusun Banjaran, Desa Tempurejo, Kecamatan Tempuran.

Mustofa, S.I.K., M.H. menunjukkan kepeduliannya terhadap tempat ibadah dengan menyumbangkan 50 sak semen untuk pembangunan Masjid Al Huda, Dusun Banjaran, Desa Tempurejo, Kecamatan Tempuran. Bantuan ini diserahkan langsung oleh Kasat Binmas AKP Anas Syarifudin kepada Ketua Takmir Masjid, Farchani.

“Kami berharap sumbangan ini menjadi bagian dari amal jariyah dan membantu mempercepat pembangunan masjid, sehingga segera dapat digunakan sebagai tempat ibadah yang nyaman bagi masyarakat,” ujar AKP Anas saat menyerahkan bantuan tersebut. Jum'at (15/11/2024).

Ketua Takmir Masjid, Farchani, menyampaikan rasa terima kasih mendalam atas perhatian Kapolresta Magelang.



"Bantuan ini sangat berarti bagi kami. Semoga menjadi amal jariyah yang tak terputus untuk Kapolresta dan seluruh jajarannya," katanya dengan penuh syukur.

Tidak hanya di Tempuran, Kapolresta Magelang juga menyalurkan bantuan ke Masjid Al Amin, Dusun Sindas, Desa Pancuranmas, Kecamatan Secang. Melalui Kapolsek Secang AKP Kamidi, S.H., M.H., diserahkan beberapa sak semen dan empat mushaf Al-Qur'an. Bantuan ini diterima oleh Imam Masjid, Kyai H. Ahmad Khudori, dan Takmir Masjid, Imam Santoso.

“Kami sangat bersyukur dan berterima kasih atas perhatian dari Kapolresta Magelang. Bantuan ini tak hanya membantu pembangunan fisik, tetapi juga menguatkan semangat kami dalam menjaga masjid sebagai pusat keagamaan,” ungkap Imam Santoso.

Langkah ini merupakan bentuk nyata kepolisian yang tak hanya menjaga

keamanan, tetapi juga hadir dalam aktivitas sosial dan keagamaan.

"Kami ingin keberadaan kepolisian benar-benar dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, baik dalam menjaga keamanan maupun mendukung pembangunan," jelas AKP Anas.

Program bantuan ini mengundang apresiasi luas dari masyarakat. Mereka mendoakan kesehatan dan kelancaran tugas Kapolresta Magelang beserta jajarannya.

"Bakti ini tak hanya menciptakan masjid yang lebih baik, tetapi juga membangun jembatan hati antara polisi dan masyarakat," ujar salah satu warga Dusun Banjaran.



Dengan semangat kebersamaan, bantuan ini menjadi simbol sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam mewujudkan lingkungan yang harmonis, religius, dan penuh berkah.

"Kecil bagi satu pihak, besar bagi yang membutuhkan itulah hakikat berbagi," pungkas AKP Anas.

Editor : JIS Agung

Kontributor: Humas Polresta Magelang